



Appel à ne pas voyager

Les taux d'infection sont encore très élevés à Heilbronn. Afin de réduire ces chiffres et de ne pas surcharger notre système de santé, nous vous demandons instamment de vous conformer aux dispositions actuelles de l'ordonnance Corona. Veuillez également réduire vos contacts personnels et respecter les gestes barrières en appliquant la formule AHA (A comme Abstand = respect des distances, H comme Hygiène = respecter les mesures d'hygiène, A comme Alltagsmaske = porter un masque au quotidien). Protégez-vous et protégez les autres.

Nous vous adressons un appel pressant : ne voyagez pas pendant les vacances de Noël, même si vous avez prévu des visites et que le temps commun passé en famille est si important pour vous.

- Si vous rentrez en Allemagne en provenance d'une zone à risque, vous devez immédiatement vous mettre en quarantaine pendant 10 jours. Cela signifie que pendant cette période, vous n'êtes pas autorisé à quitter votre appartement ou votre maison et vous ne devez pas recevoir de visites. En outre, vous n'avez pas droit à un salaire de votre employeur pendant la quarantaine. Des amendes de plusieurs milliers d'euros peuvent être infligées si vous enfreignez l'ordonnance Corona.

Pour plus d'informations sur l'entrée en provenance de zones à risque, veuillez consulter le site www.heilbronn.de/coronavirus "Informations sur l'entrée en provenance d'une zone à risque".

- L'ordonnance Corona actuelle en allemand et dans d'autres langues peut être consultée sur le site <https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/aktuelle-infos-zu-corona/aktuelle-corona-verordnung-des-landes-baden-wuerttemberg/>.